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FROM THE TOP OF THE SWEET CREAM: ULTRA-HOT CANDICE B.

Voluptuous Candice B is one of MetArt’s top erotic models. The curvaceous Ukrainian blonde is a real attention-grabber, her 
sultry smile radiating all the confidence of a woman who knows she’s stunning and gets pleasure from sharing her naked 
beauty with the world. She made her nude debut at the age of 19, her flawless figure creating an immediate impact—it’s rare 
to find a girl with such a firm, athletic body who also has natural, perfectly shaped breasts that are more than just a handful!

How do you define beauty? MetArt has been pondering that question for the past twenty years. A world leader in artistic nude 
photography and film, MetArt has made it their mission to present the most enchanting girls to grace our planet, many of 
them undressing in front of the camera for the very first time. Visit www.MetArt.com today to get your access to the largest 
erotic photography portal in the world.

GANZ OBEN VON DER SÜSSEN SAHNE: DIE ULTRA-HEISSE CANDICE B.

Die sinnliche Candice B. ist eine von MetArts Top Models. Eine so kurvenreiche ukrainische Schönheit weckt blitzartig die Auf-
merksamkeit des erfahrenen Connaisseurs. Ihr verführerisches Lächeln zeigt uns sehr deutlich, dass Sie um Ihren fantastischen 
Körper weiss und kein Problem damit hat, Ihre Attribute dem Rest der Welt zu zeigen. Mit 19 Jahren lieferte  Candice ihr Debüt 
als Erotik-Model und ihr makelloser Körper beeindruckt bis heute mit heisser und scharfer Aktfotografie. Dabei ist es inzwi-
schen nicht einfach, ein so aktfreudig-freigiebiges Mädchen mit solch festem athletischen Körper zu finden, mit so perfekt 
geformten Brüsten, die mehr bieten als die übliche handvoll …

Wie definieren Sie Schönheit? Mit dieser Frage beschäftigt sich MetArt seit über zwanzig Jahren. Als weltweit führendes 
Unternehmen im Bereich der künstlerischen Aktfotografie und des Films hat es sich MetArt zur Aufgabe gemacht, die bezau-
berndsten Mädchen zu präsentieren, die unseren Planeten zieren, wobei viele von ihnen sich zum ersten Mal vor der Kamera 
ausziehen. Besuchen Sie noch heute www.MetArt.com und erlangen Sie Zutritt zum grössten Erotik-Portal der Welt.
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